



八高だより

〜チェンジはチャレンジから〜



青少年のための科学の祭典

8月4日(土)・5日(日)の2日間、但馬文教府を会場として青少年のための科学の祭典が開催され、本校の1年生自然科学コースが6ブース、自然科学部が1ブースを出しました。訪れた子供たちと一緒に実験や工作を体験してもらったり、科学の楽しさを解説したり、終了時間間際まで生徒諸君は大活躍でした。



PTA地区別懇談会・研修旅行

7月26日(木)に和田山ジュピターホールで約80人、27日(金)に八鹿文化会館で約90人の保護者の方に参加していただきました。地区別懇談会が開催されました。全体会では開会あいさつの後、生徒指導部と進路指導部からの報告があり、その後4つの地区別の分散会が行われました。分散会では、携帯電話の利用についての不安や、通学時に、自転車通学の危険性などが話し合われました。8月4日(土)、岡山大学・倉敷美観地区のコースでPTA研修旅行が行われました。岡山大学では本校卒業



ふれあい看護体験

8月1日(水)・2日(木)、八鹿病院で「看護の現場を体験して患者さんとふれあい、お世話することや助け合うことに理解や関心を持ってもらう」ことを目的に看護体験が実施されました。八鹿高校からは男子5人、女子9人、計14人が参加しました。赤ちゃんを抱っこしたり、薬剤師の方の体験談を聞いたり、足を洗うなど簡単なお世話を、して患者さんとふれあうことができ、将来の進路選択を考える機会となりました。2日目は作業療法士の体験をしました。朝から1日中患者さん一人一人にわたったけれど、患者さん一人一人にわたってすることが違っていても勉強になりました。足や手のマッサージ、車いすにのせて散歩したり、私もすすんで患者さんと話しました。患者さんにあつたりハッピー、つまり自助具などを選ぶ判断やマッサー、つまり自助具などを力などやっばり難しく大変な仕事だと

養父市ケーブルテレビで放送されました

実感しました。一 広谷小学校さんすう教室

7月23日(月)・24日(火)の2日間、2年生20人が広谷小学校を訪問して、小学生51人の夏休みの国語と算数の宿題の指導をしました。最初緊張していた小学生も徐々に打ち解けて、宿題に取り組むことができ共に充実した時間となりました。「短い時間でしたが、人に教えることの難しさ、楽しさ、小学校の先生方のお仕事の大変さが少しだけわかった気がします。自分にとってはいちいち小学生の子たちにとってもいい時間になったのではないかと思います。」



広谷小さんすう教室



八鹿小英語で遊ぼう

ESSクラブと英語で遊ぼう(八鹿小学校)

7月24日(火)・25日(水)、ESSクラブの8人が八鹿小学校を訪問し、14年生約40人と英語で遊びました。英語であいさつの練習や、動物の名前当てクイズなどをして楽しく交流できました。

夏期補習

1年生・2年生は前期(7月23日)・後期(8月20日)の7日間、3年生は前期・後期(8月20日・28日)の14日間、夏期補習が行われています。今年各教室エアコンが整備され快適な環境の中で補習を受けることができました。

芸術鑑賞会

7月19日(木)、八鹿文化会館で古典芸能鑑賞会が実施されました。桂出丸さん、桂二乗さん、桂雀三郎さんら3人の方に「子ほめ」などの落語と、太鼓・三味線などの道具の説明を楽しくお聞きしました。



インフォメーション
八高祭のポスターが完成しました。一旦お休みになっていた、各クラス各部の準備も20日から再開します。



- 8・9月の主な行事予定
- 22 オープンハイスクール
- 20~28 3年夏期補習
- 31 2学期始業式、体育祭予行
- 9/4・5 八高祭(文化祭)
- 6 八高祭(体育祭)
- 7 推薦入試ガイダンス(理系)
- 11 推薦入試ガイダンス(文系)
- 12 センター試験出願説明会
- 16 就職試験開始
- 21 教育課程保護者説明会
- 25 教育相談日
- 27 推薦入試模擬面接開始